



Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2025

Interpellation Nr. 76 Joël Thüning betreffend Freizeitgartenkommission: Missachtet der Regierungsrat das Gesetz?; schriftliche Beantwortung

P255277

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

An den Sitzungen der Freizeitgartenkommission nehmen jeweils stets wie vorgesehen maximal sieben Mitglieder teil. Der Regierungsrat hält an dieser bewährten Praxis fest und wird die rechtliche Grundlage bei Gelegenheit anpassen.

